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〈預備會議及第一次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 20次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：預備會議及第一次會議。 

貳、 時間：中華民國 107年 12月 12日上午 10:00時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長伍慶隆、秘書高倩麗、民政課長田美惠、

觀農課長余金珍、社會課長李志杰、行政課課長周雅嵐、清潔隊

隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員劉元敏、財經課課長

黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長甘秀玲、秘書羅成信、

組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、康麗君。 

捌、會議主席致詞:在開議臨時會之前請阮代表做禱告，謝謝。伍鄉

長、秘書、各單位主管、本會副座、本會同仁及工作夥伴大家平

安，感謝神給我們很好的天氣，這三天的臨時會是我們第 21屆

這任最後一次的臨時會，感謝所有工所夥伴、代表同仁，非常感

謝鄉公所鄉長單位主管都能夠參加，感謝這最後一次的會議，我

相信公所夥伴都有內心的感觸，但是我現在沒有什麼感觸可能最

後一天才會想到，這三天會議期間的時間，如果要分享過去這四
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年大家可以分享勉勵，在公所的報告四年當中非常感謝單位主

管，按照各課室依照上面所有的計畫都能平安、順利去執行，在

鄉長的帶領之下行政團隊表示感謝，未來 25號新的一批代表同

仁工作夥伴，為我們未來的鄉民跟鄉政做監督，這一次本會同仁

你們的配合，讓我們代表會的部份會務推動順利之外，我相信大

家為民服務非常在認真執行讓鄉親都有感，雖然沒有表現得很突

出，相信所有的鄉民都看得的到，如果說有沒有做好要繼續推動

的，我們就交給公所部份協助繼續推動，下一任代表也是新面孔

較多，只有兩位繼續連任，首先掌聲恭喜他們韋代表跟阮代表，

未來沒有完成的工作就交給你們兩位了，剛才再下面閒聊的時候

我們要看看臉色，如果代表會的臉色都很僵硬我們都不敢進來，

只能在外面招手為我們服務開，開玩笑!但是相信下一任的代表

一定是非常的稱職，希望兩位能繼續來帶動代表會各項的工作，

希望下ㄧ任的代表會能比這ㄧ任做得更好，期待也希望兩位能成

為正、副主席，這是最好的多為他們禱告能成局，話不多說，除

了感謝鄉公所在伍鄉長這段時間的帶領感覺到他很辛苦，但是單

位主管非常用心的配合，讓施政理念都非常的順利推動，所以站

在監督的立場非常感謝大家，讓伍鄉長在做任何事情都很順利沒

有阻礙，謝謝各單位主管未來不曉得會變怎麼樣，但是希望能繼

續來為大家服務，以後我們幾位到鄉公所希望還記得我們是誰這

樣我們就很感恩，三天的臨時會我們也不曉得要排什麼，等ㄧ下
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討論議事日程的時候，大家互相討論跟所有工作夥伴，不管是代

表會也好、鄉公所也好，在結束的這ㄧ年相信有很多的事要推

動，希望新的ㄧ年有新的作為，讓未來的獅子鄉更好，還好各項

的選舉是在聖誕節之前，如果聖誕節之後再來選舉的時候可能就

不一樣了，感謝主在對的時間，藉聖誕節耶穌的愛來撫平所有的

心痛、所有的不愉快，感謝神為我們排定的時間，相信第幾名的、

第幾名的我們都沒有落選，我們是屬於第 2名、第 3名、第 4名

這樣繼續的努力，尤其還年輕的同仁、工作夥伴，為自己的未來、

為鄉表現得更好，都還有希望有機會，可能我就比較沒有機會，

如果大家以後要往台東路，過ㄧ下從雙流開始停一直停到橋東，

不是，從幽谷開始停慰問ㄧ下呂代表、柳代表一直到我這裡，說

不定我不在橋東可能都在 18姑娘區了，所以大家有空來做ㄧ下

給我們勉勵、指導、安慰ㄧ下，選舉過了就沒事了，不要一時的

怎麼樣就永遠怎麼樣不好，拋開不快樂迎接另一個人生是美好

的，相信在神的愛裡面大家都是一家人，很多事情大家都要相親

相愛、互相扶持，未來的鄉政交給新的領導人還有新的代表，但

是我們身為鄉民是很重要的，大家互相勉勵，願 神與大家同，

做簡短做報告希望大家互相勉勵，代表、同仁要分享的，這三天

給大家分享的時間，好，謝謝。請祕書報告這三天的議事日程。 
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玖、報告議事日程                        報告人：秘書羅成信 

屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 20次臨時大會議事日程預定表 

日期 會次 時間 項                         目 備註 

107年 

12月 12日 

（星期三） 

預
備
會
議
及
第
一
次
會
議 

8:00-17:00 

一、代表報到。 

二、審議議事日程。 

 

 

107年 

12月 13日 

（星期四） 

第二次

會 議 
8:00-17:00 

鄉公所業務執行報告： 

(一)107 年度簡易自來水核定工程執 

行情形報告。 

(二) 本鄉各村自來水家戶申請作業

執行情形報告。 

 

 

107年 

12月 14日 

（星期五） 

第三次

會 議 
8:00-17:00 

一、 討論提案： 

二、臨時動議 

三、散會 

 

主席林進丁問:謝謝祕書報告這三天的臨時會議事日程，代表會的夥

伴代表同仁有什麼意見?因為我們也不曉得要請鄉公所報

告什麼，就最近自來水的事情，這段時間我們爭取了很
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多，不曉得申請到哪裡?所以請單位主管做報告，沒有的

話我們就表決這三天的議事日程，有沒有?贊成的請舉手?

好，謝謝。工作夥伴還有一點時間，有沒有夥伴需要分享

的，朱代表應該是輕鬆愉快的過，還好朱彥政代表能高票

當選，恭喜，好，1號。 

代表朱文話問:林主席、伍鄉長、羅秘書以及我們副座、代表同仁及

工所單位管大家早，這四年真的太短好像是剛剛當選，所

以我覺得鄉公所跟代表會，這四年當中非常的好、非常的

有默契，這四年當中沒有差錯，這個對我說是很可貴的事

情，非常感謝鄉公所跟代表會的同仁，沒有不好的都是互

相包容，希望今後不管在哪個角落，不管是看到誰大家能

打個招呼，大家都是好朋友，我在這裡也祝福大家，家庭

幸福美滿、平安喜樂，祝福大家，謝謝。 

主席林進丁問:謝謝 1號代表，人生的第一次都是最美但是又是最快，

我們再把時間撥回去四年，朱代表我們兩個都是第一次也

是最後ㄧ次，人生就是這樣沒有相處，不知道人生的美所

以相處之後才知道人生是這樣，只有夫妻兩個人相處的時

候感覺不太ㄧ樣，跟大家在一起尤其所會大的團體又是不

一樣所以感恩。謝謝朱代表，要不是他的眼睛可能還要連

任，人的一生就是這樣，但是你要把他當做這ㄧ生最美的
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地方就在這個地方，希望以後來到公所還會記得我們的臉

只是變做白髮了，好，11點半了還有一點點時間，副座，

還是明天。 

副主席朱宗仁問:主席、鄉長、祕書、各單位主管、代表同仁大家早

安，非常感謝大家這些年來對我的照顧，我沒有讀什麼書

都是在你們的幫忙協助之下才看到一點成績，雖然這次沒

有當選我還是非常感謝在本村也是很高票，因為也有很多

年輕有為的年輕人想參選，他們比較聰明，他們也比較會

計畫也想要改變，所以給他們機會，除了感謝大家也感謝

代表會這八年來的照顧，可能這是神的旨意要我休息，我

們做代表或村長的再怎麼努力不見得讓大家贊同或認

定，我也高興沒有當選可以稍微休息一下，在這裡祝當選

的要記得做你們的政見讓鄉民、村民有感，而不是隨便做

做而已，也祝大本鄉鄉運昌隆，感謝大家，謝謝。 

主席林進丁問:謝謝副座，還好你八年你服務的時間比朱代表還長，

終究人生就是這樣子，誰叫你的芒果那麼多，我山蘇很多

當然就是第二名，人生就是這樣子沒關係，有起有落不重

要，在自己的工作崗位上，自己的職場上繼續努力，尤其

公部門能夠為鄉民服務是最快的方式，代表同仁也是一

樣，希望大家秉持過去相親相愛的方式繼續推動工作，尤
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其在未來新任的鄉長可能會比較嚴謹一點、嚴格一點，警

官出來的帶隊不一樣，搞不好早上還要唱國歌，總之這次

的工作要繼續來為民服務，還有鄉長的施政理念都一樣，

好，我們每一天兩個，三天就每天兩個分享禮拜五畢業典

禮，大家多分享一下，那我們就先到這裡，好，請起立，

大家平安，散會。 

玖、時間：中華民國 107年 12月 12日上午 11:00時整。 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 20次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：第二次會議。 

貳、 時間：中華民國 107年 12月 13日上午 09:30時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長伍慶隆、秘書高倩麗、民政課長田美惠、

觀農課長余金珍、社會課長李志杰、行政課課長周雅嵐、清潔隊

隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員劉元敏、財經課課長

黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長甘秀玲、秘書羅成信、

組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、康麗君。 

捌、會議主席致詞:在開議之前我們先一起禱告，好今天是我們第二

天的議事，第一個是 107 年度簡易自來水核定工程執行情形報

告，第二個是本鄉各村自來水家戶申請作業執行情形報告，我想

利用一點時間請黃課長做報告，另外一個很難得高祕書有機會到

那麼好的地方，其他的同仁想要去可能也沒有機會去啊!也能撥

空 10 分鐘來分享對我們大家都好，搞不好明年代表會要去以色

列，通報一下我跟鄉長一起去這是好地方，大家難得去那邊，所

以我覺得分享是非常好，首先請黃課長報告，謝謝。 
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財經課課長黃莫愁答:主席、副主席、鄉長、兩位祕書、各位代表先

生、女士、單位主管大家早安，現在就由我財經課報告 107年簡

易自來水合併工程的執行情行，請各位代表看一下手邊的資料，

這個是從 106年度開始一直到 107年度，全鄉各部落的簡水工程

爭取的經費跟概況，108 年度是明年度要報的所有各部落簡易自

來水的部份，因為是在非自來水地區就是簡水地區申請的簡易自

來水的核定工程，那 107年度是由橋東、楓林 670跟新路社區跟

獅子社區還有南世部落。 

        另外一個是全鄉性的簡易自來水這是屏東縣政府，簡易自來

水他的經費是這樣子，就是經濟部水利署有兩筆經費，一個是在

水利署一部份是在原民會，所以屏東縣政府這一筆是從原民會所

撥下來的，水利處這個部份是從水利署，那水利署的部份比如說

是在好幾年都沒有改善過的地方，針對比較嚴重的地方做改善、

做經費的補助，屏東縣政府這是原民會的部份，是臨時性有被破

壞損壞的部份做經費補助、做改善的，所以簡易自來水的經費大

概的說明就是這樣子，一個是水利署跟屏東縣政府，所有全鄉的

非自來水地區，目前只剩下草埔這個部份已經爭取到明年的計

畫，是核定經費是 269萬 5900元這是明年度。 

        106 年跟 107 年都已經施工完畢已經完成，全鄉性的部份有

一個 107 年 55 萬，屏東縣政府是上一次是颱風災害比較嚴重，

像下丹路的地方還有草埔跟中心崙，所以這 55萬是在這個地區，

那 108年度下草埔地區，等到核定函正式下來就立即去辦理設計

跟採購。有關於向西濱公路所爭取的 1750 萬，針對全草埔村各
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部落，現在由西濱送到交通部還在審議，一直到目前為止還沒有

收到他們的核定跟回覆，這個是簡易自來水的報告，以上。 

        接下來是自來水的部份，我們申請是從內文、丹路、草埔一

直到竹坑 3鄰到 5鄰，還有獅子村的部份調查已經完成，大概七

成以送到自來水公司恆春營運，他們也送第七區管理處，目前回

函得知的結果是內文跟丹路，我們等待他們派員勘查就是設計整

個延管的路線，這個在 12 月接到貴會要我們報告的時候，有電

話詢問他們是說現在是在水利署，據我們側面的瞭解電話詢問，

就是丹路跟內文極有可能，明年度會列入在他們的補助計畫裡

面，可能要到明年年底才知道經費跟施作的時辰，竹坑 350是跟

內文一起，獅子的部份是屬自來水地區，所以他這個處理就會跟

一般自來水地區補助申請作業是一樣的，草埔地區我們也是 8月

份送到恆春營運所，目前還沒有得到他們確切的答覆，因為目前

從一兩年他們著重視在內文村跟丹路村，以上是有關本鄉的自來

水跟申請延管的執行進度，以上謝謝。 

主席林進丁問:謝謝黃課長作簡易自來水跟簡易的執行情行的報告，

這個資料都有大家看一下，如果還沒有函送來就追蹤一下，經過

了一段時間都還沒有，讓下ㄧ屆的代表很清楚，有關簡易自來水

的部份內獅 ok 了，朱代表內獅沒事了喔!還有沒有其他問題?應

該沒有其他的，就交給下一任作追蹤執行，好，我們代表同仁還

有沒有分享的沒有?沒有的話我們就休息 10分鐘，謝謝。 

玖、散會:中華民國 107年 12月 13日上午 11:00時整。 
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一、附件 

獅子鄉民代表會第 20屆第 20次臨時大會 

業務執行報告 
 

107年獅子鄉簡易自來水核定工程執行情形 
 

年

度 
村別 計畫名稱 補助單位 

核定金額 

(元) 
說明 

106 內文 
獅子鄉內文社區簡易

自來水供水改善工程 
水利署 83萬元  

 草埔 
橋西部落簡易自來水

供水改善工程 
水利署 200萬元  

  
雙流部落簡易自來水

供水改善工程 
水利署 137萬元  

 丹路 
伊屯社區簡易自來水

供水改善工程 
水利署 167萬元  

  
丹路上部落簡易自來

水供水改善工程 
水利署 100萬元  

  
丹路下部落簡易自來

水供水改善工程 
水利署 155萬元  

 全鄉 
獅子鄉簡易自來水系

統營運維護作業 

屏東縣政

府 
30萬元  

107 草埔 
橋東部落簡易自來水

工程 
水利署 301萬元  

 楓林 
楓林 6、7鄰簡易自來

水工程 
水利署 183萬 500元  

  
新路社區簡易自來工

程 
水利署 156萬元  

  
獅子社區簡易自來水

工程 
水利署 181萬 5500元  
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年

度 
村別 計畫名稱 補助單位 

核定金額 

(元) 
說明 

107 南世 
南世部落簡易自來水

工程 
水利署 227萬元  

 全鄉 
獅子鄉簡易自來水系

統營運維護工程 
屏東縣政府 55萬元 

草埔、丹路、

中心崙 

108 草埔 
下草埔簡易自來水工

程 
水利署 

269萬 5900

元 

107.11.30經

水 事 字 第

10731107670

號函核定 

 草埔 
獅子鄉草埔地區簡易

自來水建置工程 

向西濱公路

南區工程處

爭取 

1710萬元 

107.09.27獅

鄉 財 字 第

10731275900

號函，尚未回

覆本所。 
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獅子鄉民代表會第 20屆第 20次臨時大會業務執行報告 
 

107年獅子鄉無自來水地區申裝延管執行情形 
 

村別 執行進度 自來水公司函覆 說明 

內文 

申請資料(含意願調查

表)107年 07月 12日

獅鄉財字第

10731035200號函送恆

春營運所 

台灣自來水股份

有限公司第七區

管理處恆春營運

所 107年 9月 5日

台水七恆營室字

第 1074501045 號

函請第七區管理

處派員支援勘估

設計。 

 

107.12.07電話詢

問回覆：已將申請

資料送水利署。 

草埔 

申請資料(含意願調查

表)107年 08月 02日

獅鄉財字第

10731154900號函送恆

春營運所 

 

 

 

 

 

 

 

丹路 

申請資料(含意願調查

表)107年 07月 13日

獅鄉財字第

10731046900號函送恆

春營運所 

台灣自來水股份

有限公司第七區

管理處恆春營運

所 107年 9月 5日

台水七恆營室字

第 1074501049 號

函請第七區管理

處派員支援勘估

設計。 

 

107.12.07電話詢

問回覆：已將申請

資料送水利署。 

竹坑 3-5鄰 

申請資料(含意願調查

表)107年 07月 12日

獅鄉財字第

10731035200號函送恆

春營運所 

台灣自來水股份

有限公司第七區

管理處恆春營運

所 107年 9月 5日

台水七恆營室字

第 1074501045 號

107.12.07電話詢

問回覆：已將申請

資料送水利署。 
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函請第七區管理

處派員支援勘估

設計。 

獅子 

申請資料(含意願調查

表)107年 10月 03日

獅鄉財字第

10731108000號函送恆

春營運所 

 

恆春營運所函復

「本村用戶已位

於本公司供水管

線內（如圖），請

通知用戶依用戶

用水設備申請即

可，工程完成後再

行向縣府申請工

程款補助」（107年

10月 16日台水七

恆營室字第

1074501316號） 
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〈第三次會議〉 
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屏東縣獅子鄉民代表會第 20屆第 20次臨時大會議事錄 

 

壹、 會次：第三次會議。 

貳、 時間：中華民國 107年 12月 14日上午 09:30時整。 

参、會議地點：本會議事廳。 

肆、出席人員姓名人數：林進丁、朱宗仁、朱文華、韋忠貞、柳宏忠、

呂義、阮嬪等七名。 

伍、列席人員職別姓名：鄉長伍慶隆、秘書高倩麗、民政課長田美惠、

觀農課長余金珍、社會課長李志杰、行政課課長周雅嵐、清潔隊

隊長方文振、主計主任郭永豐、人事管理員劉元敏、財經課課長

黃莫愁、圖書館管理員曹毓嫻、幼兒園園長甘秀玲、秘書羅成信、

組員馮慧芳、組員黃屏盈。 

陸、會議主席：林進丁。 

柒、紀錄員姓名：黃屏盈、康麗君。 

捌、會議主席致詞: 伍鄉長、秘書、各單位主管、本會副座、各位工

作夥伴，今天是我們最後一天的會議，開會之前依照慣例請鄉長

為今天的會議禱告，謝謝。今天是我們第三次的會議，最後一天

最後一次的會議，謝謝鄉長跟各單位管、各位工作夥伴，第 20

屆的所有代表同仁，這次是最後一次的會議也是最後一天，我想

這是很多值得回憶的一天，不曉得下一任的主席、副主席有沒有

在這邊？如果可以的話不曉得我們這個創意好不好？因大家都
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已相信神定期會鄉長當然要禱告，臨時會也要增加單主管開會前

的禱告，大家都要輪到，有神同在是好的。我們第 20屆的代表

同仁跟公所的單位主管，四年的相處不容易不算短也不算長，就

我們來講只有感恩，感謝我們公所對代表會的各項工作都很配

合、很順利，也許很多不盡人意，當然世上人沒有十全十美的人

事物，只要我們做的有 70分我們已經夠滿意了我們就感恩了，

我認為沒有什麼遺憾，只有感謝大家，我只有感恩，希望未來的

時間不要忘了我們這一批夥伴，不論是鄉裡面或村裡面有事大家

碰面時要保持相互勉勵的心，尤其是公所的行政團隊，當然有很

多的事情要繼續努力讓未來更好，下一屆的代表狀況怎麼樣不知

道，但我相信會比這一屆還會更好，所以我們期待獅子鄉未來是

一個進步、有希望的鄉鎮，需要大家共同努力，若沒有進步會被

人嘲笑，柳宏忠代表會說沒有更好、也沒有改變追不上春日鄉這

又如何回答？柳代表說我們跟春日鄉差了 10年，我覺得有可能，

因為春日鄉是一個不一樣的鄉，希望就過去互相的勉勵，大家能

發熱心來為獅子鄉打拼，不管是拼經濟，希望未來行政團隊的長

官跟代表會看怎麼樣去打拼讓獅子鄉更好，尤其未來隧道做好

了，台九線從草埔拓寬到新路四線道獅子鄉就要飛了，未來獅子

鄉怎麼走就看大家了，我們這個老人家只能看看大家的表現，不

管怎麼樣我們代表會的所有工作夥伴只有感恩的心，謝謝伍鄉
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長。其實過去大家加的配合單位主管最辛苦，我們還是表示感

恩，我們以杯水表示感恩，相信代表同仁有要分享的等一下就放

在餐會中分享，千言萬語還是感恩，請大家舉杯，請坐，謝謝大

家。在這四年當中也謝謝各單位主管，等一下也可以給我們鼓

勵，我們請鄉長勉勵幾句。 

鄉長伍慶隆答:主席、所會祕書、代表同仁、我的同仁大家好、大家

平安，在我任內短短九個月，在此總是也要感恩代表會主席、副

主席、各位代表在這幾個月當中，不是你們的包容，不是你們的

寬恕，我想我也沒有那麼容易在這短短的時間，把這幾次的定期

大會跟臨時會能很順利完成，每一次的臨時會跟定期會每一次我

都禱告，我都說如果可以各代表不要質詢我果然有效，也可以這

麼說我有跟你們報告，我第一次到公所我就回娘家，可以能每個

代表都感觸到這句話，在這幾個月當中不管是我或是我的同仁，

我們都很平安度過，我在看每個課長每個同仁，我看代表會也感

同身受，我不知道行政單位公所有這麼多工作，我以為就單純上

下班結果不是，有很多活動，下班還在工作又碰到這次的選舉，

說真的公所真的非常辛苦，包括代表會也是一樣，我在此也感謝

我的同仁這麼樣的辛苦，當然我的想法對他們應該沒有什麼幫

助，我頂多是來到鄉公所就是我的責任，如果沒有代理鄉長就沒

有辦法蓋支票，我的責任只有這個，我也深深感受到他們對我的
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愛戴，我們人沒有不散的宴席，時間到就要離開，政壇輪替也是

一樣，希望有選上代表繼續你們的政治生涯，有空的時候常來看

我們，也希望各位同仁也一樣，只能用感謝兩個字來說，謝謝你

們有這個機會共同相處，以後也要珍惜，在這裡獻上感謝的致

意，行政單位繼續加油，在這裡做我裡面的感觸及感謝，我的時

間 16年當民意代表，9個月當代理鄉長，只要有機會在舞台上，

我們就盡量發揮所有的智慧跟能力，非常感謝大家，以上。 

主席林進丁問:謝謝鄉長給我們這麼多的勉勵，沒有錯人生沒有不散

的宴席，代表會本來就時間到就會輪替，行政機關也是一樣時間

到了就要退休，還在職的當中很多事情都要努力來為大家服務這

才是正確的，我希望你們不要忘記我們，雖然工作不相同但是當

你們經過山線部落不要忘了我們，這個部落還有呂代表、柳代

表、還有林進丁代表、還有部落黃代表，你們經過時都要想到我

們，鄉長說的很好，我那個 18公里就是 18姑娘請你們下來抓魚、

抓雞，我們現在開始要有專業領域做各樣的工作，代表同仁還有

什麼要分享的呢?我們時間到 11點半，單位主管呢?首席課長有

沒有?如果說沒有什麼事的話，我們就 11點半到小屋，下禮拜二

還有小內閣的活動，最後的畢業旅行，我們這次的會議就到此結

束，四年的相聚就到此結束，但是我們的人生未來還沒有結束，

因為代表的任期就是這樣，好，大家請起立，祝大家平安、健康，
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散會。 

玖、散會:中華民國 107年 12月 14日上午 11:30時整。 
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屏東縣獅子鄉民代表會 

 

 

 

主 席 林 進 丁 
 

 

中 華 民 國 1 0 7 年 1 2 月 1 4 日 


